

まちがど通信

市之関町では9月2日、交流会でマレットゴルフを行いました。これはゲートボールの球とスティックを使うゴルフに似た軽スポーツ。60人の参加者は、宮城総合運動場の起伏と障害物が多いコースに悪戦苦闘しながらも、笑い声は絶えませんでした。その後は同町集落センターへ移動し、焼き肉を囲んで親ほくを深めました。



笑い声が響く恒例の交流会

市之関町



菊田 航生ちゃん
(1歳11カ月・箱田町)



中島 花寧ちゃん
(2歳・昭和町三丁目)



尾崎 博彬ちゃん
(1歳11カ月・天川大島町三丁目)



猪熊 多恵ちゃん
(1歳11カ月・荒牧町)

好天に恵まれ運動会盛大に

上小出町

9月2日、上小出町では、国体公園で大運動会を開催しました。住民の健康と親ほくを図ることを目的に毎年実施。一丁目から三丁目までの3チームに分かれ、むかで競争、綱引き、リレーなどを行い得点を競い合います。一生懸命走る選手へ、家族や仲間から熱い声援が送られ、みんなさわやかな汗を流していました。



童謡淑声会

- ・第1・第3火曜 ・午前10時～正午
- ・市民文化会館大胡分館 ・会員数21人
- ・代表者/鎌田悦子さん ☎283-7712



心を一つにして歌っていると時間がたつのを忘れることも。地区発表会や福祉施設への慰問では、若々しい声を届けています。

編集こぼれ話

運動会の季節です。足の速い人は楽しみでも、走るのがどうも苦手という人にはちょっとつらいイベント。わたしもどちらかというと足が遅い方なので、取材をしていると子どものころを思い出し、懐かしさとともに、少し暗い気分にも。(中)

